



## Arrancan precampañas con Claudia al frente del pelotón

# Claudia esboza el segundo piso de 4T

**Precandidata.** Plantea “17 sueños” para consolidar los logros de AMLO, entre los que destacan seguir con la austeridad, avanzar en el proyecto de trenes de pasajeros y fortalecer el sistema de salud

JOSÉ ANTONIO BELMONT  
CIUDAD DE MÉXICO

Arropada por los 23 gobernadores de la 4T, así como de los virtuales candidatos a las gubernaturas y a la Jefatura de Gobierno capitalina, Claudia Sheinbaum recibió del dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, la constancia que la acredita como la abanderada presidencial de la cuarta transformación.

“Asumo la precandidatura a la Presidencia de la República por Morena, el Partido del Trabajo y el Partido Verde con orgullo y compromiso, con humildad, pero con la plena responsabilidad de continuar el rumbo trazado por nuestro pueblo sin zigzagueos, el de la transformación que ha iniciado el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Tengan la certeza que voy a estar a la altura de las circunstancias, que vamos a caminar juntas y juntos en unidad y que jamás traicionaré el anhelo de seguir construyendo un México aún más justo, fraterno, soberano, libre y democrático”, exclamó.

La ex mandataria de CdMx “sugirió” 17 puntos “de visión estratégica” y aclaró a la autoridad electoral que no se tratan de “propuestas concretas”, sino de “apuntes”, “sueños” que ayudan a construir el segundo piso de la 4T.

El primero es mantener la austeridad republicana, por lo que no regresarán el Estado Mayor, el avión presidencial, los grandes salarios, las pensiones a ex presidentes, los lujos ni los privilegios de los gobernantes.

En este punto también incluyó mantener “la disciplina financiera”, así como el que no haya “gasolinazos” ni aumento a las tarifas de luz en términos reales. “Se mantendrá la autonomía del Banco de México, el equilibrio razonable entre deuda y Producto Interno Bruto, no habrá condonación de impuestos a grandes contribuyentes y continuará el combate a la evasión fiscal.

“Mantendremos la obligada división, esencia de la transformación, entre el poder económico y el poder político y seguiremos con la política de erradicación de la corrupción y el principio de impulsar la economía desde abajo”, subrayó.

Otro “apunte” que destacó es seguir aumentando el salario mínimo “en proporciones importantes” por encima de la inflación, y continuar fortaleciendo “los derechos de los trabajadores”.

Asimismo, ofreció dar continuidad al proyecto de trenes de pasajeros: el México-Puebla-Veracruz-Coatzacoalcos, el Interurbano AIFA-Pachuca, el México-Querétaro-León-

Aguascalientes, el Manzanillo-Colima-Guadalajara-Irapuato, el México-San Luis Potosí-Monterrey-Nuevo Laredo, el México-Querétaro-Guadalajara-Tepic-Mazatlán-Nogales, y el Aguascalientes-Chihuahua-Ciudad Juárez.

Claudia prometió también dar continuidad y fortalecimiento al sistema público de salud: ISSSTE, IMSS e IMSS-bienestar. “El acceso a la salud desde la prevención hasta la atención de la enfermedad más compleja es un derecho del pueblo de México y debe ser gratuita y de calidad”, subrayó.

Planteó fortalecer el acceso a la vivienda digna de los mexicanos, así como garantizar la justicia para los pueblos indígenas, promover la igualdad sustantiva para una vida de bienestar para

las mujeres y fortalecer los derechos de las personas de la diversidad sexual.

Continuará la promoción de la soberanía alimentaria y el apoyo al campo, particularmente a los campesinos que menos tienen, agregó.

Además, Sheinbaum aseguró que habrá gobernabilidad, paz y seguridad, al tiempo de llamara cumplir el “plan C”, es decir, ganar las mayorías calificadas en la Cámara de Diputados y el Senado, a fin de concretar una reforma al sistema judicial. ■



1 Sheinbaum con la constancia de abanderada única. JAVIER RÍOS

2 La aspirante habla sobre apoyos a indígenas y la diversidad. ESPECIAL

3 Elex ministro Arturo Zaldívar, entre los asistentes. CUARTOSCURO